

Les industriels de la chimie ancrent leur partenariat régional avec l'Education Nationale pour attirer les talents.

La formation des jeunes aux métiers industriels et le développement de l'alternance sont des enjeux majeurs pour les entreprises de la Chimie implantées dans la région Provence-Alpes-Côte d'Azur.

En France la Chimie recrutera 120 000 personnes d'ici cinq ans. En 2021, elle a augmenté de 25% le nombre de ses alternants, avec une accélération de 50% dans la seule région PACA.

Pour favoriser les vocations, préparer et déployer le tissu éducatif, et créer des liens durables entre enseignants et entrepreneurs de la Chimie, un partenariat actif est essentiel.

C'est dans le cadre de leur rencontre annuelle que les industriels de la Chimie renouvelleront leur convention de partenariat avec la Région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur le **vendredi 24 juin 2022 à 10h30 au Mas d'Entremont à Aix-en-Provence** en présence de Monsieur Bernard Beignier, Recteur de la région académique Provence-Alpes-Côte d'Azur, Recteur de l'académie d'Aix-Marseille, Chancelier des universités et de Monsieur Alain Consonni, président de France Chimie Méditerranée.

A PROPOS DE FRANCE CHIMIE MEDITERRANEE

France Chimie Méditerranée rassemble et soutient les entreprises de la chimie sur le territoire des régions Provence-Alpes-Côte d'Azur, Corse et Occitanie est.

Acteur régional représentatif de l'ensemble de la filière de la chimie, nous intervenons pour nos adhérents et sommes force de proposition auprès des instances économiques, sociales et politiques de notre territoire.

www.chimie-mediterranee.fr

Contact presse : Marie Fabre marie.fabre@chimie-med.fr Mobile : +33 6 81 25 55 07

